

## Ecopetrol le compra a los españoles su parte en uno de los pozos petroleros de los Llanos

La petrolera ibérica ha ido saliendo de sus inversiones en Colombia y ahora el turno fue para el Bloque CPO-09 en el Piedemonte Llanero por USD 452 millones

Por: **Las Dos Orillas** | febrero 10, 2025



WhatsApp Facebook X LinkedIn Compártelo

La española Repsol concluyó la venta de su participación en el Bloque CPO-09 a **Ecopetrol**. A finales de noviembre del año pasado, Geopark ofreció compra por el 45 % que poseía la española en este bloque, pero el domingo 29 de diciembre, **Ecopetrol**, que tenía preferencia por ser el dueño del restante 55 %, siempre y cuando igualara o superara la oferta inicial (bajo el marco del contrato de operación conjunta), concretó la compra por USD 452 millones.

De esta forma, **Ecopetrol** se convirtió en titular del 100% de este activo estratégico en el Piedemonte Llanero, y añade cerca de 41 millones de barriles a sus reservas, proyectando un incremento en su producción diaria de aproximadamente 7.000 barriles diarios de petróleo.

### La operación refuerza la posición de **Ecopetrol** en la explotación y producción de hidrocarburos en la cuenca de los Llanos Orientales

El bloque está localizado en el Meta, en los municipios de Villavicencio, Acacías, Guamal, Castilla La Nueva, San Martín, Lejanías, El Dorado, El Castillo y Granada. A finales de mayo de 2023, cuando se encontró el crudo en desarrollo, **Ecopetrol** lo presentó como un pozo estratégico cerca de los campos que posee de Castilla y Chichimene. El presidente Petro felicitó el hallazgo en su cuenta de X.

**Gustavo Petro** @petrogustavo · Seguir

El aumento de las reservas no depende de nuevos contratos de exploración a firmarse, eso funciona para el largo plazo; lo que funciona en la próxima década es que los contratos de exploración ya suscritos por el gobierno desde hace años sean eficientes.

Felicitaciones a... [Mostrar más](#)

**EL HERALDO** @elheraldoco

**Ecopetrol** y Repsol anuncian descubrimiento de petróleo en el Meta [bit.ly/3N2oveD](https://bit.ly/3N2oveD)



### Lo más leído

- La Fiscalía General abre nuevo concurso con más de 4.000 vacantes
- De vender tinto en la calle a crear un imperio pastelero: la historia del dueño de BomBón
- La aerolínea brasileña aliada con Avianca comienza a apostar fuerte a Colombia y estrena nueva ruta
- Carlos Slim se va del sector tecnológico en Colombia
- Una abogada de provincia y el heredero de un emporio bananero enfrentados por la presidencia de Ecuador
- El camino de Alquería para convertirse en la líder de la leche en Colombia
- El cura español que hace 60 años levantó el ELN cuando estaba a punto de desaparecer
- La historia del tren de Cisneros, la locomotora de más de 100 años que vuelve a rodar en Antioquia
- El televisor inteligente que tiene más del 50% de descuento en Falabella
- El doctor que creó Kellogg's: los cereales más famosos del mundo que curaban a los 'enfermos'

### Notas recomendadas



Como se convirtió la alcaldía de Teusaquillo en un edificio abandonado que costó 22 mil millones



La historia de cómo Uribe Vélez compró El U Kerrimo y la hizo su tierra más querida



Los poderosos Bluman, los hermanos textiles que le hacen ropa a polo, Gef, Leonisa y más



Se acerca el final de los campesinos de Sumapaz viviendo a oscuras entre páramos y frailejones

### NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

¡Atención motociclista! No lo pueden multar por no u...

Por: Nazareth Mantilla

El restaurante de Bucaramanga que vende 3.200 en...

Por: Tatiana Gómez

¿Petro recibió una lección de realidad ante Trump?

Por: RODRIGO LÓPEZ OVIEDO

¡Sálvese quien pueda! El calvario que enfrentan los ...



4:15 p. m. · 29 may. 2023



6 mil Responder Copia enlace

Leer 791 respuestas

El cierre de la transacción se concretó este 5 de febrero, tras obtener el aval de la Superintendencia de Industria y Comercio, así como la suscripción del otrosí modificatorio al Contrato de Exploración y Producción de Hidrocarburos CPO-09, por parte de la [Agencia Nacional de Hidrocarburos](#), Repsol y [Ecopetrol](#).

Esta venta hace parte del plan de Repsol de vender sus activos considerados no estratégicos, que además de Colombia, incluyen Vietnam, Malasia, Papúa Nueva Guinea, Australia, Grecia, Marruecos, Irak, Bulgaria, Ecuador y Rusia. Su salida de Colombia marca el fin de casi 40 años de operaciones locales. GeoPark por su parte, se quedó con la mayoría de los otros activos de petróleo y gas natural de la empresa española poseía el país, en un negocio de cerca USD 80 millones.

Repsol, con sede en Madrid, es una gran multinacional que fue fundada en 1987 y que desde 2014 tiene como CEO al químico Josu Jon Imaz, quien además es un reconocido político en el País Vasco.

**También le puede interesar:** [La USO que aportó 1.000 millones a la campaña confrontó a Petro por querer abandonar el fracking en USA](#)

WhatsApp Facebook Messenger LinkedIn Compártelo

SÍGUENOS EN Google News

#### CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



¿Qué edad tiene según su fecha de nacimiento?



Qué significa la letra M en la palma de la mano



¿Se reveló el secreto: por qué los ancianos tienen mal olor!



Un minero desapareció bajo tierra hace 17 años



Precio de cambiar puerta principal en Colombia 2025



Esto es lo que les ocurre a quienes cultivan aloe en casa

Etiquetas: [Ecopetrol](#), [Petróleo](#), [Repsol](#)



### Carlos Slim se va del sector tecnológico en Colombia

Le vendió Siesa, una empresa de software caleña que había adquirido hace 12 años, al fondo de inversión Advent International que maneja en C Manuel García

WhatsApp Facebook Messenger Email



### La aerolínea brasileña aliada con Avianca comienza a apostar fuerte a Colombia y estrena nueva ruta

Gol, aerolínea con la que Avianca creó el Grupo Abra y que está a punto de ser comprada por la gigante Azul, arrancó a ofrecer vuelos entre Brasilia y Bogotá

WhatsApp Facebook Messenger Email



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO  
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

Por: Vargas, Eduardo

¿Traicionó Petro los ideales de Gaitán?

Por: NAYIBE BOTELLO

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-



¡Con Vozgana te pagamos por tus opiniones!



www.vozgana.com



[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--